

Chère Madame, cher Monsieur,

C'est en vous priant de bien vouloir excuser le retard de ma réponse que je reviens vers vous suite au courrier que vous m'aviez adressé sous forme de pétition concernant votre opposition à la politique du tout-radars mise en œuvre par le Gouvernement.

Comme vous le savez sans doute, l'amendement déposé par mon collègue Franck Marlin et qui avait pour objet de transférer les 17,250 M €, prévus au Projet de loi de Finances 2017 pour financer l'acquisition de nouveaux appareils de contrôle de vitesse, au bénéfice des communes afin d'améliorer les transports en commun, la sécurité et la prévention routière. Cet amendement a été malheureusement rejeté par la majorité gouvernementale.

Pour votre information, je vous communique copie d'un courrier que j'avais adressé en mars dernier sur ce même thème en réponse à une précédente pétition.

Restant à votre disposition, je vous prie de croire, chère Madame, cher Monsieur, l'expression de mes salutations les meilleures.

Jean-Michel COUVE
Député du Var